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総 会 開 催 結 果 

作成日：令和４年７月５日 

１ 総会名 令和４年６月 大槌町農業委員会定例総会 

２ 開催日時 令和４年６月 28日（火） 午前 10 時 00 分 

３ 開催場所 大槌町役場  

４ 出席者の 

  状況 

 

○：出席 

×：欠席 

農 業 委 員 

議席番号 役   職 氏   名 出欠 

８ 会長 佐々木 重吾 × 

７ 会長職務代理者 阿部 義正 ○ 

１  阿部 成子 〇 

２  兼澤 修悟 ○ 

３  藤原 長英 × 

５  北田 和紀 〇 

６  三浦 英敏 ○ 

農地利用最適化推進委員 

担当地域 氏   名 出欠 

金沢 
三浦 幸保 ○ 

阿部 美智子 ○ 

小鎚 
藤原 市之助 ○ 

川﨑 郷泉 ○ 

上亰・町方・吉里吉里・浪板 
佐々木 和之 〇 

三浦 茂男 ○ 

農業委員会事務局  主任主査 三浦 ゆり 

５ 議 事  付議 承認 

 報 告  

 

議 案 【議案第６号】令和４年度農業者年金加入推進取組方針（案）について 1 1 

【議案第７号】農業委員会事務局職員の人事異動の承認について 1 1 

   

   

   

   

   

６その他 ・連絡事項等（タブレット端末の導入、次回の現地調査、総会の日程） 
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総 会 議 事 録 

 
【議 長】 

定刻となりましたので、只今より令和４年６月大槌町農業委員会総会を開催いたします。 

なお、本日、佐々木重吾会長は農協の用務により欠席いたしますので、代わりまして、議長代理

を務めさせていただきます。よろしくお願いします。 

 

 本日の農業委員の出席状況を報告いたします。委員の定数７名のうち、５名の出席で過半数に

達しておりますので、本日の総会は成立しておりますことをご報告いたします。 

本日、佐々木会長、３番 藤原 長英 委員からの欠席の旨通告がありましたので、報告いたし

ます。 

 

【議 長】 

 日程第１ 会期の決定を議題といたします。お諮りいたします。令和４年６月総会の会期は、

本日 1日間といたしたいと思いますが、これにご異議ございませんか。 

 

（異議なしという声あり） 

  

異議なしと認め、会期は、本日 1日間と決定いたしました。 

日程第２ 議事録署名委員の指名を行います。 

 それでは、私から指名させていただくことにご異議ございませんか。 

 

（異議なしという声あり） 

 

 異議ございませんので、１番 阿部 成子 委員、６番 三浦英俊 委員を指名いたします。 

 

 

【議 長】 

 日程第３ 諸般の報告を行います。 

 では、事務局、お願いいたします。 

 

≪事務局≫ 

（報告を読み上げ。） 

 

【議 長】 

続きまして、日程第４ 議案第６号 令和４年度農業者年金加入推進取組方針（案）について、

事務局からの説明をお願いいたします。 

 

≪事務局≫ 
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  （議案第６号を朗読。） 

 

【議 長】 

 それでは、質疑に入ります。只今の事務局からの説明について、発言のある方は、挙手をお願

いいたします。 

 何かございましたらお願いいたします。 

 

【委 員】 

去年は新規加入者というのは大槌はいたの。 

 

≪事務局≫ 

大槌はゼロでした。 

 

【委 員】 

最後に加入した年は何年位前。 

 

【委 員】 

 しばらくない。 

 

【委 員】 

 新規就農の人たちは農業者年金の加入きてるのかな。 

 

≪事務局≫ 

パンフレットを渡すとかいう加入推進活動はＪＡさんあわせてやってるんですけれども、今の

ところ加入の話がないので、今回新規就農した人たちを中心に加入推進、改めてパンフレット渡

すとかした方がいいかなとは思ってました。 

 

【委 員】 

新規就農の人もいるようだから、声かけてみる必要があるな。 

 

≪事務局≫ 

そうですね。入る人は新規就農の方くらいだと思うので、そこを中心にやっていきたいなと思

っています。 

 

【委 員】 

これって旦那さんが例えば普通に働いてて厚生年金とか入ってて、奥さんが新規就農、たぶん

そこらへんがらみがあると思うんです。去年も２、３人くらい新規とか来ても、たぶん奥さんい

るんですけど、そういう人ってできるんでしたっけか。 

 

≪事務局≫ 
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扶養に入っている可能性があるので、そうなると多分加入は。 

 

【委 員】 

 無理。 

 

≪事務局≫ 

難しいですよね。自分で加入するってなるか、このまま扶養で残るか、どちらがご本人さんに

有利なのかというところもあるんですよね。 

 

【委 員】 

対象者を探すのもあるようでない。 

 

【議 長】 

よろしいですか。それでは、採決をいたします。 

原案のとおり決定することに賛成の方は、挙手をお願いいたします。 

   

（全員賛成） 

 

全員賛成ですので、原案のとおり決定いたしました。 

 

【議 長】 

続きまして、日程第５ 議案第７号 農業委員会事務局職員の人事異動の承認についてを上程

いたします。 

 事務局より議案の朗読と説明をお願いいたします。 

 

≪事務局≫ 

  （議案第 7号を朗読） 

 

【議 長】 

 それでは、採決いたします。 

原案のとおり決定することに賛成の方は、挙手をお願いいたします。 

   

（全員賛成） 

 

全員賛成ですので、原案のとおり決定いたしました。 

 

【議 長】 

本日の議案は、以上ですが その他として、何かありましたらお願いします。 

 

≪事務局≫ 
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（タブレット端末の導入・今後の予定について説明） 

 

【議 長】 

以上をもって、本日の総会を終了いたしいたします。ご苦労様でした。 

               10時 33分終了 

 

【署 名】 

 

以上、令和４年６月大槌町農業委員会の総会議事の顛末を記録し、相違ないことを認め署名する。 

 

 

令和４年７月 26日 

 

         会 長                     

 

         委 員（議席番号１）              

 

         委 員（議席番号６）              

 

 

 


